

Your major decision in reacting to a fire is whether to leave your apartment or stay where you are. Unless you are in immediate danger from fire, you may be better off staying in your suite.

IF FIRE IS IN YOUR SUITE ...

- Alert everyone in the suite.
- Leave your suite. Close door, leaving it unlocked.
- Sound fire alarm in corridor.
- Call the Fire Department, giving street address, floor and apartment number.
- Leave your floor by the nearest exit stairway, closing door behind you to prevent spread of smoke and heat.
- NEVER USE THE ELEVATORS.

IF FIRE IS IN THE BUILDING ...

- Call the Fire Department, giving details. Never assume this has already been done.
- Unplug all appliances.

Votre réaction en cas d'incendie doit être d'abord de décider si vous allez quitter votre appartement ou si vous aller y rester. A moins que le danger ne soit imminent, vous feriez mieux de rester chez vous.

SI LE FEU EST DANS VOTRE APPARTEMENT ...

- Alertez tout le monde chez vous.
- Quittez votre appartement. Fermez la porte, sans la verrouiller.
- Utilisez l'avertisseur d'incendie dans le corridor.
- Appelez le service des incendies, en lui indiquant la rue, l'étage et le numéro de votre appartement.
- Quittez votre étage par l'escalier de secours le plus proche de votre logement, en fermant la porte derrière vous pour que la fumée et la chaleur ne se propagent pas.
- N'UTILISEZ JAMAIS LES ASCENSEURS

SI L'INCENDIE EST DANS L'IMMEUBLE

- Appelez le service des incendies en lui donnant tous les renseignements utiles. Ne supposez jamais que quelqu'un d'autre l'a déjà fait.
- Débranchez tous les appareils électriques.

